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2011新年伊始，在过去的2010年，对于风

骏皮卡来说意义非凡：70万用户、销量13连

冠，都会成为皮卡行业里程碑式的事件。

在2011新年，长城汽车为回馈多年来

支持风骏皮卡的广大用户，推出了“万‘试’

如意，品冠有礼”活动：安徽新动力从即日

起到2011年1月31日，只要顾客进店试驾风

骏皮卡，就可以获得丰厚奖品一份，同时购

车即享受最高8000元的优惠。据安徽新动

力长城4S店内负责人讲到：“为了答谢客户

的厚爱，我们为所有试驾风骏皮卡的用户

都准备了奖品。风骏皮卡不怕试驾，也欢

迎大家跟其他皮卡进行对比试驾，我们对

自己的产品很有信心。”

为了增加用户对产品的直观感受，长城

汽车把“用户体验”作为头等重要的工作，推

出了这项风骏皮卡的试驾活动，让用户在真

正的驾驶中体验产品的优势，这也是风骏皮

卡“底气十足”的一种绝对体现。作为皮卡

市场的常胜将军，风骏皮卡即将夺得连续

13年的销量冠军，积聚了70多万用户的市

场保有量，在这些用户中，既有初次踏入创

业路的自由职业者，也有众多二次购买风

骏皮卡的忠诚客户，更有一些集团用户，采

购风骏皮卡的数量更是以千计算。正是这

些顾客对风骏皮卡的认可，才使得风骏皮

卡常年领先于江铃皮卡、中兴皮卡、日产皮

卡等皮卡品牌，成为真正的皮卡王者。

万“试”如意，品冠有礼——风骏皮卡与70万用户共享辉煌

吴存荣建议省城各大商会

多为市民休闲添“色彩”
星报讯（实习生 童庆云 记者 刘

甜甜） 昨天是新年正式上班的第一

天，省城各大商会的代表们齐齐聚在

了合肥市政务大楼，与合肥市长吴存

荣座谈。交通问题成了大家热议的焦

点。在听取了各位商会代表的建议

后，吴存荣也建议各个商会可以多向

现代服务业“伸触角”，让合肥市民的

休闲生活更丰富多彩。

每年的合肥“两会”，是合肥人表达民

意最活跃的时期。为了方便更多的人参与

到合肥“两会”中，本报决定“织围脖”，用时

下最流行的微博，向广大读者报道会议的

最新进展，讲述合肥“两会”的新闻。

同时，您的意愿和诉求，通过本报和微

博，将传递到合肥市人大代表和政协委员

中间，而会场上的代表和委员们，也将通过

本报的微博平台，与您进行互动。

即日起，读者还可登录星空社区(www.

xksq.net)，留下您的建议，本报将及时回复，并

将您的“建设性”留言，带入合肥“两会”会场。

搭平台与代表、委员互动 加入我们一起“织围脖”

昨天是新年正式上班的第一天，省委常委、合肥市委书记孙金龙就马不停蹄地赶往瑶海、肥东、新站等县区，慰问老劳模、困难群

体代表、敬老院以及企业家代表。在瑶海区，孙金龙先后看望了84岁的省级老劳模刘继云，以及80岁的全国、安徽省、合肥市三级劳

模卫成海（如图）。 实习生童庆云 记者 刘甜甜/文 王恒/图

星报讯（记者 王玉） 合肥首架直升

机去年12月13日进行首秀后，一时间，自

驾直升机在空中飞翔，成为许多百姓最新

的追求。购买直升机后如何学习驾驶，驾

驶直升机能飞多高、又降落在哪里，这一

系列问题成为一个新课题。昨日，记者从

省发改委了解到，目前我省相关部门正在

针对这个低空飞行的系列问题，进行课题

研讨。预计在春节后将出台我省首个通

用机场规划。

昨日，记者从省发改委基础处了解

到，在民航“十二五”规划中，我省不仅要

完成新桥机场、九华山机场的建设，同时

还要完成阜阳、黄山机场扩建工程，推进

芜湖、安庆民用机场前期工作。此外，一

个重点工程就是要建设小型的通用机场，发

展我省的低空市场。目前，已经初步计划在

我省部分城市，试点建设几个通用机场。

按照低空开放的时间节点，2011年至

2015 年底前在全国推广试点，2016 年至

2020年进一步深化改革。这意味着，我省

在“十二五”规划中，不仅是要规划通用机

场的建设，还要编制低空飞行的培训、通

用飞机制造等相关领域的规章、措施。省

发改委在去年底，就已经委托有资质的相

关部门进行低空课题研究，预计在春节后

将出台我省首个通用机场的规划。

据业内人士介绍，通用航空低空空域

的改革，远远不止百姓看到的驾驶私人飞

机或者举行空中婚礼这样的场景，它将会

影响一代人的生活圈，由地面扩展到空

中。从制造业到服务业，整个社会的生活

都将迎来低空生活方式。

“中国好人榜”添3合肥人
星报讯（祖兵 实习生 童庆云 记者

刘甜甜） 记者昨天从合肥市文明办获

悉，日前，中央文明办在京揭晓的2010年

12月份“中国好人榜”入选名单中，由合

肥市文明办推荐的3名合肥人入选，光

荣地成为“中国好人”。

这3位新晋“中国好人”的事迹是：

肥西县城管大队队员赵引红，于2010年

10月13日晚上10点钟，在派河三桥边执

勤时，遇一女孩落水挣扎，他毫不犹豫地

跳入寒冷的河水中，奋力将落水女孩拖

出水面，在得知女孩脱离危险后，他将满

身泥水弄干净又重返工作岗位；合肥某

保险公司工作人员柳旭，15年如一日地

呵护双腿残疾的妻子，照顾年老的岳父

母，入选中国“孝老爱亲好人”；原肥西县

普通农民束从轩，在高考落榜两次后，艰

苦奋斗，带领自己的团队开创了“肥西老

母鸡”的神话，他致富不忘众乡邻，帮助

大量农民通过养鸡走上致富路，入选中

国“诚实守信好人”。

本报热线、星空社区、微博等为您与合肥“两会”“牵线搭桥”

多种渠道邀您说出“心里话”

合肥市“两会”，将分别于

2011年1月11日和1月12日在合

肥开幕。今日起，本报将正式开

通“ 两 会 ”热 线 （2610788，

2620110），市民还可以加入本报

“两会”QQ（625360328）、发送邮

件（ahscb9999@163.com）或者登

陆星空社区(www.xksq.net)，表达

自己的利益诉求，反映自己最关

心的民生问题。

记者 俞宝强

如何应对交通拥堵？房价居高不下，

您有何建议？2011年合肥“两会”即将召

开，作为市民，我们有啥好的点子供代表、

委员们参考呢？从今日起，本报架起沟通

的桥梁，把您的声音带进合肥“两会”。

今年的合肥“两会”，您最想反映什

么？您最关心的是什么？本报征集“草根

之声”——“走近‘两会’我有话要说”，今日

起，本报热线2610788、2620110也同步为您

开通，聆听您的呼声。本报将把您的意见

或建议传递给人大代表、政协委员们，通过

他们传递到即将召开的合肥“两会”上。

“走近‘两会’我有话要说” 本报热线今起为您开通

合肥的未来，要靠每一位合肥人创

造。今年合肥“两会”期间，除了可以通过网

络参与合肥“两会”互动外，本报还将邀请部

分合肥市人大代表和政协委员，让市民直

接与他们对话。

目前，本报选择了社会治安、居住环

境、城市规划、医药改革、基础教育、劳动

保障、食品安全等相关话题，等到合肥“两

会”正式召开后，相关领域的人大代表和

政协委员们，将来到本报，疏通市民心中

的“疙瘩”。欢迎广大市民拨打热线电话：

2610788，2620110报名参与。

多个话题直接交流 本报邀请代表、委员接听热线

我省首个通用机场规划预计春节后出台

百姓生活圈将由地面扩展到空中

浴场内竟现“刀光”
昨日凌晨1点30分许，在位于省城黄山路上的林园丽水浴场内，因包间问题，一名浴客跟该浴场内部人员发生矛盾，双方竟然持刀

对砍。最终，两败俱伤，分别被送往合肥两家医院救治。目前，稻香村派出所民警正在调查此事。 朱蕾 记者 张崴


